

## Bundeswettbewerb

# Klimaaktive Kommune

**[14.12.2015] Aus Kommunalen Klimaschutz wird jetzt Klimaaktive Kommune. Das ist der neue Name des seit dem Jahr 2009 ausgelobten Wettbewerbs.**

Der im Jahr 2009 erstmals ausgerufene bundesweite Wettbewerb Kommunaler Klimaschutz heißt jetzt Klimaaktive Kommune. Wie das Deutsche Institut für Urbanistik (Difu) mitteilt, soll der neue Name das hohe Engagement von Kommunen zur Bewältigung des Klimawandels unterstreichen. Das Preisgeld betrage insgesamt 225.000 Euro. Der Wettbewerb wird vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) und dem Deutschen Institut für Urbanistik ausgelobt.

Kooperationspartner sind der Deutsche Städtetag, der Deutsche Landkreistag und der Deutsche Städte- und Gemeindebund. Teilnehmen können Kommunen und Regionen, in denen Klimaaktivitäten eine Rolle spielen. Dabei sind Bewerbungen in den drei Kategorien Kommunale Klimaprojekte durch Kooperation, Klimaanpassung in der Kommune und Kommunale Aktivitäten zum Mitmachen möglich. Laut Difu sollen die teilnehmenden Projekte Kommunen und Regionen anregen, neue Ideen zu übertragen und umzusetzen. Die Gewinner werden voraussichtlich im November 2016 bekannt gegeben. Bewerbungen können ab Januar 2016 eingereicht werden.

(me)

Stichwörter: Klimaschutz, BMUB, Bundeswettbewerb, Deutscher Landkreistag, Deutscher Städte- und Gemeindebund, Deutscher Städtetag, Difu, Klimaaktive Kommune